

Un monde en flammes

Chers amis, je suis comme vous, inquiète de ce que notre monde va devenir. Récemment, j'ai pleuré alors que mon peuple (je suis d'origines arméniennes) vivait à nouveau des exactions indicibles et se retrouvait comme au siècle dernier sur les routes de l'exil. Et puis voilà que les nouvelles d'Israël nous arrivent comme un autre cataclysme. Sans parler de la guerre en Ukraine, les divers tremblements de terre et autres catastrophes. Que faire ? Regarder en boucles les infos en croisant les doigts ? Nous nous sentons tellement démunis devant le désastre qui touche notre planète !

Jésus nous met en garde contre la démobilisation et le découragement

« Vous entendrez parler de guerres et de menaces de guerres. Attention ! Ne vous laissez pas troubler par ces nouvelles. » (Matthieu 24 : 6) « Restez sur vos gardes... Quand ces événements commenceront à se produire, levez la tête et prenez courage car alors votre délivrance sera proche. » (Luc 21 : 36, 28) Ces signes avant-coureurs de son retour ne doivent pas nous enfoncer dans le fatalisme et le repli.

Jésus nous invite à prier

Le Seigneur comprend nos craintes et connaît l'ampleur des défis que nous allons rencontrer. Il nous appelle à prier : « Priez pour que votre fuite n'ait pas lieu en hiver. » (Matthieu 24 : 20) « Priez sans relâche que Dieu vous donne la force d'échapper à tout ce qui doit arriver et de vous présenter debout devant le Fils de l'homme. » (Luc 21 : 36)

Dieu est toujours Dieu et la prière n'a pas perdu sa puissance

« Quand un juste prie, sa prière a une grande efficacité. Elie était un homme tout à fait semblable à nous. Il pria avec insistance pour qu'il ne pleuve pas et, pendant trois ans et demi, il ne tomba pas de pluie sur le sol. Puis il pria de nouveau et le ciel redonna la pluie. » (Jacques 5 : 16-18) Ne sous-estimons pas le rôle que nous devons et pouvons jouer dans le cours de l'Histoire.

Une promesse à serrer contre notre cœur

« A cause de ceux qu'il a choisis, [Dieu] abrègera ce temps. » (Matthieu 24 : 22)

Alors prions ensemble !

Seigneur, toi le Dieu qui est souverain au-dessus des nations, des autorités terrestres et des principautés ténébreuses, nous te supplions de mettre un frein à la folie des hommes. Que ton Esprit donne sagesse à ceux qui sont en position de décisions sur notre planète, pour que l'escalade de l'horreur prenne fin. Neutralise les mauvais conseillers. Déploie tes armées d'anges pour venir en aide aux personnes choquées, meurtries, violées, endeuillées, kidnappées, en danger, en manque de sécurité, d'eau, de pain...Déploie également toutes les aides humaines, humanitaires, matérielles, médicales. Révèle-toi par des visions, des rêves* à ceux qui sont près de

mourir et conduis-les dans la cité céleste là où il n'y aura plus ni guerre, ni souffrance, ni haine, ni injustice...
Que notre tristesse ne se transforme pas en dépression ou amertume. Garde notre bouche (et nos posts sur les réseaux sociaux !) de dévier. « L'homme avisé se tait en ce temps-ci, car ce temps est mauvais. » (Amos 5 : 13)
Garde notre cœur de l'esprit de vengeance et de haine. Montre-nous comment être, concrètement, là où nous sommes, des instruments de paix, de réconciliation. Amen. »

*J'ai été encouragée en entendant un témoignage qui m'est parvenu d'un soldat arménien qui a eu une révélation de Jésus et a reçu le salut offert à la croix, juste avant de mourir.